

「マリン・ハウス」通信

たま工房オープン!!!

東金市田間に、就労継続支援B型事業所「たま工房」が来月4月よりオープンです。取り組みやすい内職作業が主として、利用者さんの適性に合った作業を提供し、明るく楽しく工賃向上を目指す、元気な事業所です!



平成27年3月号

来所見学

先月の木村病院様からの見学に引き続き、今月5日には東京の大内病院様から14名の方が団体でのご見学に来られました。就職活動に関することや、日中の活動に関する事など体験を行いながらじっくりとご見学され、昼食後はグループホームを中心に見学。全室個室でプライバシーが守られ、温暖な九十九里浜ならではの魅力をたっぷり感じていただきました。マリン・ハウスでは、団体に限らず、個人の方やご家族の方でも随時見学受付中です。是非お問い合わせください!

レクリエーション

マリン・ハウスでは、一足早く隣の白子町にある河津桜スポットまで行ってきました! 満開に咲いた桜の下で、おやつを食べたり運動したいと楽しい花見になりました。花より団子なお花見にみんな大満足♪



外部作業

春が近づき、過ごしやすい陽気になり、マリン・ハウスでは利用者さんと職員一同で敷地内とU字溝の大掃除を行いました! 汗を流しながらの作業でしたが、綺麗になった様子を見



地域交流

と、みなさん元気になりました! 年度末ということもあり、今月は就労部会と保健部会の部会納めに加え、千葉県主催の集団指導などに参加しました。集団指導では、来年度の報酬改定の説明や今年度の実地指導結果などの報告を聞き、利用者様のより暮らしやすい環境づくりのため、社内でも議論を深めます。グループホーム等連絡会では今月7日に起きた痛ましい火災事故に関連して施設での防災に関する研修が行われました。マリン・ハウスでは、定期的な防災訓練を行い万全の対策をとっていますが、万が一に備えた消火器の設置や職員を中心とした自衛団の組織など様々な取り組みで、みなさんが安全安心して暮らせるホームを目指しています。



支援講座

今月は料理教室なども開催! 美味しい料理を作ろうと、みんなで協力して愛情満天のお料理でおもてなし♪ 細かな包丁使いはベテランのお母さん職員さんが丁寧に教えています!



<http://marinehousechiba.wix.com/home>

まだ新しいので検索サイト等に表示されない恐れがあります

随時見学体験相談受け付け中!!

～私たちは、障害をお持ちの方が安心して自立し社会に出るためのお手伝いをさせていただきます。～